



## *Stimmungsvoller „Tanz in den Mai“ in Allagen*

*Großer Beliebtheit erfreute sich auch gestern Abend wieder der traditionelle „Tanz in den Mai“ in Allagen. Die Südkompanie der Allagener St. Sebastianus-Schützenbruderschaft hatte zum „Hörrefest“ in das Waldstadion eingeladen. Für stimmungsvolle Mailieder und Unterhaltungsmusik sorgte der Männergesangverein Cäcilia Allagen. Jung und Alt verbrachten einige frohe Stunden beim Kompaniefest und auch Stadtpatron Petrus hatte ein Einsehen und ließ die Himmelsschleusen geschlossen. ■ Foto: Lankowski*